
「市民会館100人会議」事前アンケート（市民会館跡地への想い）意見一覧

市民会館跡地でしたいこと（描く未来）。

ツーリングの後に立ち寄ってコーヒーを飲める場所にしたい。
美しい夕日が見えると更に良い。

・様々な人々が交流できる施設
・スポーツ施設（パデルなど）

年齢関係なく、色んな人が使える場所　交流スペースができたらいいなと思います。

・年齢に関係なくエンターテイナー（幼稚園児の劇から中・高の吹奏楽の部活動、大学生のダ
ンスサークルやアマチュア・プロとして活動している大人を含めた）が交流でき、それを市民
が観覧できるような機会、空間が欲しい。

・茨木市の象徴となるようなホール、様々な文化芸術活動を行うことができる自由度の高い大
きい「場」を作りたい。

TSUTAYA書店のような心地良い空間とジムやフットサルコートのある頭の身体に心地の良
いコミュニケーション空間にして頂きたい。

私は音楽を演奏する立場でもあるので、やはり演奏するのにいい環境が整ってほしいなと思い
ます。
かねてからユーアイホールでは吹奏楽イベントなどが行われて来ましたが、私はそういった"
生"の音だけでなく、電気楽器などを持ち寄ったバンド演奏にも対応できる、"公営ライブハウ
ス"みたいなものになればな、と思い描いております。

小さい頃から市民会館で発表会等があり思い出の場所なので、今度も発表会の舞台として利用
したい。

市民会館ほど収容人数が多いホールが茨木市にはないので、人がたくさん入るホールがほしい
です。（成人式でも立命館大学で行うようですが、全員は入れないと聞いたので…。やはり市
民会館でやりたかったですね）
多目的ホールや勉強スペースがあると、利用する人が多いのでいいと思います。

茨木市には自主学習室が少ないので自習のできるスペースがほしい。

コンサート、ミュージシャンが観られるちゃんとしたホールにしてほしい。
成人式も立命館に頼らないでやってほしい。それと同じビル内で大型スーパーか何かが入って
くれると嬉しい。
阪急茨木はイオンしかないので見れて選べて楽しくすごせる。おいしい物も食べられる。100
均の店もあったり。イオンのフードコートもなくなり気軽に行けるところがありません。買い
物できたり、休憩できたりそんな所になればいいなと思います。

屋上に庭園や農場を作る。
農場にはお年寄りの方や子ども、親、学生が一緒になって作ることで地域交流の場にする。
また、そこで作った作物は下のクッキングスペースで自由に料理できたり、料理教室などで利
用できるようにする。



◇　無作為抽出した市民の方5,000人及び市ホームページでアンケート回答をお願いしたところ

　　652人から回答がありました。単純集計結果は以下のとおりです。

　　　　（集計件数：652件）

【あなたが市民会館跡地に描くキーワード】 【優先度１位にあげたキーワード】

順位 キーワード 票数 順位 キーワード 票数

1位 音楽会 198 1位 ホール 82

2位 ホール 186 2位 医療 50

3位 イベント広場 180 3位 その他 28

4位 発表会 148 4位 緑 27

5位 多世代交流 144 5位 多世代交流 26

6位 公園 142 6位 交流 25

7位 カフェ 139 7位 スポーツ活動 23

8位 緑 138 7位 イベント広場 23

9位 交流 128 9位 防災 22

9位 スポーツ活動 126 9位 保育 21

11位 市民活動 124 11位 市民活動 21

12位 医療 115 11位 音楽会 19

13位 生涯学習 114 13位 公園 18

14位 子どもの遊び場 111 14位 ショッピング 18

15位 飲食 108 15位 情報発信 15

15位 健康づくり 106 15位 社会福祉 15

17位 アート 104 15位 健康づくり 14

18位 屋上庭園 101 18位 発表会 13

18位 情報発信 99 19位 飲食 12

20位 防災 97 19位 子どもの遊び場 12

21位 ショッピング 89 21位 生涯学習 9

22位 社会福祉 85 21位 教育 9

23位 展示 84 23位 カフェ 8

24位 保育 73 23位 北摂１番 7

25位 若者支援 63 25位 屋上庭園 6

26位 広場 60 25位 アート 6

27位 貸室 57 25位 自習室 5

28位 観光案内 55 28位 広場 5

29位 子ども食堂 55 28位 歴史 4

30位 自習室 55 30位 就労支援 4

31位 教育 51 30位 子ども食堂 4

32位 天体観測 51 30位 ビジネス 4

32位 就労支援 47 33位 貸室 3

34位 親子交流 46 33位 財政負担 3

34位 子育て相談 45 33位 読書 2

36位 その他 45 33位 駐輪場 2

37位 北摂１番 43 33位 商業 2

38位 自立支援 41 33位 自立支援 2

38位 読書 39 33位 自己啓発 2

40位 ビジネス 34 40位 子育て相談 2

40位 自己啓発 34 40位 虐待防止 2

42位 歴史 33 40位 観光案内 2

43位 商業 32 40位 予防接種 1

44位 駐車場 32 40位 展示 1

44位 駐輪場 32 40位 天体観測 1

46位 保健指導 31 40位 定住促進 1

47位 足湯 27 40位 駐車場 1

48位 財政負担 23 40位 足湯 1

49位 農業 20 40位 消防 1

49位 予防接種 19 40位 若者支援 1

49位 虐待防止 19 51位 コンビニ 1

52位 起業 18 51位 保健指導 0

53位 消防 16 51位 農業 0

54位 コンビニ 14 51位 親子交流 0

55位 定住促進 13 51位 更地 0

56位 更地 3 51位 起業 0

「市民会館跡地活用に関するアンケート」の回答状況について



アンケートにご協力をお願いします 

 

問１ 「市民会館 100人会議」は有意義でしたか？ 

1． とても有意義だった ２． 有意義だった 

3． 有意義でなかった 4． とても有意義でなかった 

 

問２ 「市民会館 100人会議」は意見が言えましたか？ 

1． 言えた ２． やや言えた 

3． やや言えなかった 4． 言えなかった 

 

問３ できるだけ多くの方に「市民会館 100人会議」に参加していただくために、有

償（１回あたり 1,000円）としましたが、あなたの考えに最も近いものを選んでく

ださい。 

1． 1,000 円は適正である ２． 1,000 円は高い 

3． 1,000 円は安い 4． 無償で良い 

 

問３－１ 問３で「２．1,000円は高い」または「３．1,000円は安い」を選んだ方は、

適切だと思う金額を記載してください。 

 円 

 

自由記載欄 

 

 

 

 

 

 

※ご意見等がございましたら、ご自由に記載してください。 


